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第２回 福住・寺坂地区小学校園統合準備委員会 

次  第 （開催結果） 

 

日 時  2023.10.25（水）19：40～20：30 

場 所  寺坂地区コミュニティセンター 

多目的ホール 

 

１ 開 会 

出席委員：18 名   欠席委員：３名   傍聴者：なし 

 

２ 委員長あいさつ 

齋藤委員長より 

 

３ 報告 

事務局より、第１回準備委員会の振り返り 

 

４ 各部会からの報告及び協議 

⑴ 総務部会 

○寺坂校区との協議状況について（資料１参照、事務局より） 

・８月３日に寺坂小跡地利活用に関する地区関係者との意見交換を行い、閉校後の地

域での利用について、引き続き検討いただくこととなった。 

・10 月 19 日の寺坂地区コミュニティ役員会では、閉校記念行事の日程について協議を

していただき、市主催の閉校式にあわせて３月 23 日（土）に開催することで調整を

していただいた。今後、地区の方でも具体的に閉校式に向けて協議をお願いするこ

とになる。 

○ＰＴＡでの協議状況について（資料１参照、事務局より） 

・資料１のとおり、これまで寺坂幼小ＰＴＡで、あるいは、福住幼小との合同で協議

を進めていただいている。 

・ＰＴＡ規約については、ＰＴＡ同士で検討していただいた結果、若干、文言の違い

はあるものの、内容については、概ね一致していることから、基本的には、福住小

のＰＴＡ規約を使用することでまとめていただいた。ただ、今回の統合にあわせて、

一部、文言訂正をすることで進めていただいている。また、ＰＴＡの会費について

も、検討ということでお聞きをしている。 

・第１回準備委員会の時に確認した、「寺坂小の歴史を引き継ぐ、学校銘板や校歌など

の福住小での掲示」については、現在、継続して協議を進めているが、今のところ、

寺坂小の校歌、校訓の額と学校旗の福住小での展示あるいは、保管をしていただく

ことで進めている。 
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○閉校式及び統合式の日程等について（全体で確認） 

・寺坂小学校閉校（園）式を３月 23 日（土）に開催する。あわせて寺坂地区で閉校記

念行事を実施する。 

・福住小学校統合式を４月８日（月）、始業式の日にあわせて開催する。 

 

⑵ 通学・通園部会 

○学校指定用品等の取扱いについて（資料２参照、事務局・部会長より） 

・資料２のとおり、学校指定用品等の取扱いについて、調整結果をまとめた。 

・体操服、名札については、寺坂幼小ＰＴＡにおいて、全員分を一括購入し、統合ま

でに準備する予定である。 

 体操服については、運動会などの行事の時に、みんなが同じ体操服が着られるよう

にということで、１着分を用意することになった。洗い替え等については、寺坂小

の体操服を使用することも可能とすることで福住小側からもご理解をいただいた。 

・体操服の値段や購入するタイミングなどを教えてほしい。（寺坂幼小ＰＴＡより） 

 ⇒事前にお知らせさせていただく。購入業者など決まっていれば、情報提供させて

いただく。（事務局） 

○通学・通園に関することについて（資料１参照、事務局・部会長より） 

・ワゴン車使用時の登校便・下校便案について、現在、寺坂幼小ＰＴＡにおいて、日

野辺を２便にする案と桐野を２便にする案のどちらにするかということで、協議を

進めている。 

 再度、ＰＴＡ内部で協議をし、どちらにするのか早目に決めてお伝えしたい。児童

の安全に関わることなので、慎重に進めていきたいが、期限もあることなので、ご

提案いただいた内容で進めていければと思う。 

・これまで、学校までの通学路に積雪があった場合、市から委託を受けた方が、除雪

をされていたと思うが、それは閉校後も、継続していただけるという認識でよいか。

（寺坂幼小ＰＴＡ） 

   ⇒市建設課に話を繫ぎたい。確約はできないが、従来どおりやっていただくという

方向で話をさせていただく。（学校教育課） 

・桐野口バス停での乗車ということだが、以前聞いていた話では、集落内の東屋まで

来てくれると聞いていたが（寺坂校区） 

⇒東屋での乗降の意見があることは承知しているが、マイクロバスの運行を考える

と道路状況が困難である。寺坂幼小ＰＴＡでも持ち帰ってご協議いただき、国道

まで出てきていただくことでご了承いただいていると認識している（学校教育課） 

  ・今年６月、日野辺区から、日野辺バス停周辺の安全対策について、要望書を出した。 

スクールバスでの日野辺バス停の利用が決まった時点で検討するとのことであった

がどうか。（寺坂校区） 

   ⇒日野辺バス停を利用させていただきたい。道路を横断せずに公民館側（左付け）

で乗降していただく。 

   国道については、県の所管になる。市からの要望ではなかなか難しく、最終的には、
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県の判断となる。要望書は、既に、県土木事務所へお繋ぎさせていただいている。

任せてくださいとは言えないが、そういう動きはしているということでご理解いた

だきたい。（学校教育課） 

 

⑶ 学校運営部会 

○子どもたちの統合前の交流について（資料１参照、福住小より） 

・今年度に入ってから、通学体験と交流学習を年３回計画し、現在、進めている。 

 次回 11 月 30 日（木）は、下校の練習と５校時、６校時に交流学習を予定している。

寺坂小の保護者の方にも授業参観に来てもらえるようご案内している。 

３学期１月 24 日（水）の通学体験では、登校の練習を予定している。１月には、職

員の研修ということで、子どもたちの情報交換をする機会を持つこととしている。

その他、これまでからの小小連携も継続し、子どもたち同士の交流を続けている。 

 

５ その他 

○統合後の放課後児童クラブについて 

・今回の統合にあたり、寺坂放課後児童クラブは廃止させていただき、福住放課後児

童クラブをご利用いただくことでお願いしたい。 

 それにあたり、保護者の送迎時の利用を考え、プール横の駐車場の舗装整備をさせ

ていただくことで進めているので、ご理解をいただきたい。（事務局） 

○跡地の利用について 

・閉校後の体育館などを地元で暫定的に使用する場合、地元区での光熱水費などの負

担が高額となる。市議会でも議論されていたが、統合後の地域での使用料の負担に

ついては、何とか住民に配慮した考え方をしてもらえるよう要望したい（寺坂校区） 

 ⇒持ち帰り、担当課へお伝えしたい。（事務局） 

 

６ 今後の予定について 

時 期 内 容 

10 月 25 日（水） 第２回統合準備委員会、各部会 

11 月 ９日（木） 第３回統合準備委員会、各部会（調整結果まとめ） 

11 月 21 日（火） 第４回統合準備委員会（最終予定） 

 

７ 閉 会  

  下川副委員長より 

 

＜資料＞ 

⑴ 各部会の調整状況報告書  …………………………… 資料１（部会共通） 
⑵ 学校指定用品等の取扱い  …………………………… 資料２ 
⑶ 統合準備委員会報告書（仮）…………………………… 資料３ 


